## Cocina abierta

La Cocina abierta se entiende como plataforma esencial en las dinámicas de integración entre los grupos que frecuentan Casa Gallina, ofrece un emplazamiento óptimo para la reflexión crítica y la acción colectiva sobre las prácticas cotidianas ligadas, no sólo a la cultura y creatividad inscritas al arte culinario, sino primordialmente, atiende a la importancia de replantear hábitos alimenticios y de consumo, así como valorar los rituales sociales y las implicaciones políticas y económicas que se establecen alrededor de la comida.

## Huerta urbana

La huerta urbana por su parte, constituye también una de las plataformas que define el perfil general de Casa Gallina, gracias a que articula diversos campos de búsqueda y líneas de acción del proyecto, como promover el sentido de pertenencia y la responsabilidad de las acciones cotidianas; e impulsar, a través de una actividad sustentable, la regeneración ecológica y contribuir a la soberanía alimentaria. A través de un programa público permanente la huerta busca generar experiencias, reflexiones y diálogos que logren incidir directamente en las economías y los hábitos de consumo alimentarios de los participantes.